

Germania hoch in Ehren



Germania hoch in Ehren, solange ein Aug noch blüht, so lang ein Tropfen Blut in unsern Adern fließt.

Germania wollen wir bleiben, wir schwören's mit Herz und Hand, und sinkt in uns die kalte Brust das rot und weiße Band!

Haltet aus, haltet aus beim Fußball-Spiel! Haltet aus, lasset hoch das Banner wehen. Zeigt ihm, ja zeigt dem Feind, ja dass wir treu zusammen stehen. Auf dass sich unser aller, aller Kraft erprobt, ja wenn der Schlachtruf uns entgegen tobt: Haltet aus beim Fußball-Spiel! Haltet aus beim Fußball-Spiel!

Hipp hipp, hipp hipp, hurra, der Sportverein Zellhausen ist da!
Hipp hipp, hipp hipp, hurra, der Sportverein Zellhausen ist da!

Dieses Liedlein ward geschrieben in einer lauen Sommernacht;
11 Zellhäuser Fußballleute haben es erdacht.
Darum „Auf!“ ihr Fußballleute haltet euer Wort,
haltet den Verein in Ehren, dass er blühe fort,
haltet den Verein in Ehren, dass er blühe fort.

Die ganze Halbzeit steht in Flammen, hipp hipp, hurra, Germania!
Wir halten fest und treu zusammen, hipp hipp, hurra, Germania!

Hipp hipp, hipp hipp, hurra, der Sportverein Zellhausen ist da!
Hipp hipp, hipp hipp, hurra, der Sportverein Zellhausen ist da!

Zicke zacke, zicke zacke, heu heu heu!
Die Mutter ist dick
Der Vater ist derr
Es hat geflutscht und flutscht noch mehr
Flanke, Schuss, Tor!
Wer schießt die Tore? Wir!
Wer wir? Zellhausens edle Säuer!
Fürchtet euch nicht, wir sind bei euch!

Hippie Cha, Hippie Cha, Hippie Chachacha